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Ementa: SOLICITA INFORMAÇÃO SOBRE A POSSIBILIDADE DE COLOCAR COBERTURA 

NO PONTO DE ÔNIBUS LOCALIZADO NA AV. FRANCISCO FERRAZ CAMPOS, NO JARDIM 

DURVAL NICOLAU 2a ETAPA 

 

 

 

REQUERIMENTO  Nº  308 /2015 

 

 

 

De acordo com os moradores do Jardim Durval Nicolau 2ª. Etapa há muito foi 

retirada a cobertura do ponto de ônibus existente na Av. Francisco Ferraz Campos, que 

dá acesso a 3ª. Etapa do Jardim Durval Nicolau, sendo que não foi colocada novamente. 

Isto posto, REQUEIRO  a Casa, depois de ouvido o Plenário,  que seja 

encaminhado ofício  ao Excelentíssimo Senhor  Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito 

Municipal, solicitando  a seguinte informação: 

- É possível a colocação de uma nova cobertura naquele ponto de ônibus? 

Agradeço desde já a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 30 de abril de 2015 
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